
【祝】入社式！
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4/1（火）新入社員を迎えることが出来ました。
新卒社員２名と、中途社員２名の合計４名を新たな仲間として入社式を実
施しました。期待と不安、様々な感情があると思いますが、当社には人を
成長させる環境があります。安心していろいろな事に挑戦して頂きたいと
思います。
ハキハキ想いを述べて頂きました皆さんは大丈夫だと確信しています！
入社してすぐに会社貢献できることは少ないのかもしれません。

しかし、新入社員だからこそ効果的な会社貢献もあります！それは
【挨拶】【リアクション】【表情】です。この３つにおいては特に頑張っ
て会社の雰囲気を良くしてください。大きく成長してくださいね。

左上より
清水本部長
石田社長
美濃常務
林取締役
水さん（出雲）
福田さん
布野さん
池本さん（鳥取）

※
新卒２名の配属
は5/7を予定して
ております。

26年新卒 リクルート本格始動
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26年新卒向けの会社説明会を実施しております。
3月に入り情報解禁となりまして、日程を公開しスタート致しました。
参加頂きました学生さん本当にありがとうございました。当社のことを
知ってもらい自分の人生について深く考えて頂ければと思います。
その上で、業務内容や考え方、想いなど共感できるところがあれば幸いで
す。
今後につきましては、会社説明会希望者と連絡を取り合って日程調整し

て個別開催と致します。奮ってご応募くださいませ。

概要はこちらから

応募はこちらから

みんなにきれいをプロジェクト
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LIXIL様企画のみんなにきれいをプロジェクト
に参画しておりました。当社が商品を販売する
度に寄付が行われるという取り組み。
「世界中にトイレと手洗いを」というテーマで
少しでも貢献出来て良かったと思います。その
実績が評価され表彰を頂きました。
世界では、約5人に2人が安全に管理された衛

生設備（トイレ）を使用できない環境にあるよ
うです。SDGｓゴール6「安全な水とトイレを世
界中に」。当社は創業以来、山陰の水道インフラ
を繋いでおり、更にトイレについても最も供給
してきた実績があります。これからも地域の皆様
の生活水準を高めるように努力して参ります。



4月4日（金）石田コーポレーション米子本社にて、米子本社
毎年恒例の花見を実施致しました。今年は2名の新入社員が入っ
てくれており歓迎会も兼ねたイベントとなりました。
少し前までは湊山公園にて花見をしていましたが、火気厳禁と

なったことと、まだまだ肌寒い日であることから本社の３階で実
施しております。遠目で見る米子北高校の桜と綺麗な造花で盛り
上がりました。幹事をして頂きました入江さん本当にありがとう
ございました！楽しかったですね。

倉吉支店 歓迎会！！
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粟井機鋼 90周年 及び 粟井会 10周年

06

新入社員歓迎 花見！！
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倉吉支店は4月18日(金)に一足遅い花見という名目で懇親会を行いまし
た。中島支店長より『今日は藤原君の歓迎と階段から落ちた人の快気
祝い、そして倉吉支店の今後益々の発展を祈念してカンパ―イ！！』
という掛け声でスタートしました。
美味しい中華料理のコースと飲み
放題で和気あいあいと楽しい時間
を過ごせました。
鈴木さんが私用で欠席だったのが
残念でしたが、今後もまた機会を
みて全員で飲んで食べて楽しい時
間を設けたいと思います。
チーム倉吉として益々盛り上がっ
て行きます！

4月18日（金）スイスホテル南海大阪にて粟井機鋼様の90周年並びに
粟井会10周年記念総会及び懇親会が行われました。
粟井機鋼様とは長年のお付き合いをさせて頂いておりまして、これまで
も多くの協業の元、地域の発展に邁進して参りました。我々も粟井機鋼
様に負けないように事業を繋いで参りたいと思います。

付帯行事は大阪万博！

「建築・建材店2025」in東京ビックサイト
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3月4日（火）～7日（金）
東京ビックサイトにて
「建築建材展2025」が開催され
当社グループ会社のエコマが
ブース出展して参りました。
リサイクル建材としてとても
注目されている商品です。
新たな取引先開拓や認知度向上
が図れ、とてもよいイベントと
なりました。お疲れ様でした♪



株式会社 石田コーポレーション
代表取締役社長 石田 遼馬

今年のテーマ：【評価】【組織強靭化】【目標達成】

今年も全社員面談を実施しました。早いもので今年で５
年目。皆さんのご意見を受け、改善提案を進めております。
とても良かったのが、改善して欲しい事が明らかに減ってき

ている事。様々な取組が従業員エンゲージメントを高めてきているのではないかと実
感しています。間違いなく組織として強くなってきています。
これからも会社として改善提案を行って参りますが、職場環境を作るのは社員の皆さ
んです。皆さん一人ひとりが改善提案していき、全員で遣り甲斐のある職場にして行
きましょう。
さて、3月20日をもって55期が終了しました。皆さんの努力に感謝しています。

どのような着地となるかについては5月の決算役員会後に報告致します。が、間違い
なく成長することが出来ています！！
社員の成長が会社の成長に繋がっております。
来期もKPI策定会議を経て、それぞれの部所に
合った戦略を立てましたね。
計画は作って終わりではなく、計画通りに実行
する事が重要です。実行する事で結果が出ます。
結果が出るからこそ分析・改善が出来ます。
日々忙しいとは思いますが、チームで定めた目標
に向かって、支え合いながら組織で活動していき
ましょう。我々は１人ではありません。
同じチームの仲間だけでなく会社には多くの仲間
が居ます。共に成長していきましょう！

研修実施報告

4/1（火）新入社員へ受入研修を実施しました。
まず大切なのは、社会人としての考え方を学ぶこと。これからいろいろな事を吸収して成長して行って貰う為に、まずは考え方が１番大切です。
社会人としての基礎知識はもちろん、これから自分を成長させていく為にどのような考え方が必要なのか研修を致しました。また、就業規則や
給与規定などの基本的な知識に加え、新年に発表しました「理念と献上、未来について」という会社の進むべき方向性、当社として力を入れて
いる取組など盛りだくさんの内容となりました。翌日からは外部研修にも参加して貰っています。大きく成長していって欲しいですね。

2025米子どてらい市
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6月13.14日（金・土）米子産業体育館にて2025米子どてらい市が
開催されます。米子どてらい市は47回ですが、どてらい市の歴史
は50周年！今年は周年記念という事で力が入っているようです！
今年は115社のメーカー様が米子の地に集結致します！！
今年のテーマは「現場の課題解決をリアルで体感！」
近年、法や補助金など様々な変化がございます。そこに合わせた商品
やサービスと提供いたしますので、是非ご参加くださいませ。
また、初出店のメーカー様もいらっしゃいます。これから様々なメー
カー様と商品や想いをPRすべく戦略を策定していきます。
社業発展の為にこの米子どてらい市を大いに活用して頂ければと思い

ますので、今年も多くのご来場宜しくお願い致します。
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